

Fragments

15 février 1855

[Études Scripturaires 2 n° 14]

Un ambassadeur n'est pas *du* pays où il est envoyé : ainsi, ayant à rendre témoignage de Christ, ici-bas, nous devrions le faire selon la gloire dans laquelle Il nous a placés : et, comme étant nés d'en haut, nous devrions manifester, dans tous les détails de notre conduite, les grands et célestes principes du pays auquel, par notre nouvelle naissance, nous appartenons.

D'un bout à l'autre de l'évangile de Jean, nous voyons Jésus occupé de mettre Ses disciples dans la même place que Lui-même, devant Dieu et devant le monde.

C'est le saint ou plutôt l'Église, qui donne à Christ Son *caractère* aux yeux du monde — qui est l'épître de Christ pour le monde [2 Cor. 3, 3]. Nous pouvons connaître et comprendre combien la représentation de Christ est imparfaite ; mais le *monde*, *l'infidèle*, juge de ce qu'est le *christianisme*, par ce que sont les *chrétiens*.